

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir s'il faut un règlement pour imposer une taxe ou faire des arrangements avec ceux qui possèdent ce privilège.

26.—(28456) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet d'une interpellation de M. l'échevin L. A. Lapointe, concernant le témoignage donné devant la Commission des Utilités Publiques.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à l'interpellation de M. l'échevin Lapointe.

27.—Soumise une requête de l'Association des Bouchers concernant une demande faite par M. Roch Piché.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Marchés, pour rapport.

28.—Soumise une offre de M. Alphonse Taschereau de vendre des oiseaux à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, pour rapport.

29.—(28939) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la demande de M. A. Charland, pour usage d'un engin à gazoline.

Déposé aux archives.

30.—(29116) Soumise une communication de M. William Rochon, invitant la Ville à se faire représenter à une démonstration qui sera faite d'un fumivore perfectionné.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déléguer MM. Champagne et Marchand à ladite démonstration.

31.—Soumise une communication de "The Iron & Metal Supply Co.", offrant d'enlever les rebuts à l'Incinérateur de la Pointe St-Charles (bouteilles, boîtes, etc.).

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incinération, pour rapport.

32.—Soumis un rapport du Surintendant de la Division Nord, Département de la Voirie, au sujet de la taille de la pierre à bordure.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

33.—(28252) Soumise une communication de la Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux de Montréal, demandant de se faire remettre les pièces qui lui appartiennent, dans le dossier du contremaître H. Bouchard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise desdites pièces, après en avoir pris copie.

34.—(29140) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$3,000 pour prolonger l'égout du Boulevard Gouin jusqu'aux limites ouest du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour l'exécution desdits travaux à la journée.

35.—(28918) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$800, pour les fins de rapatriement.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if it is necessary to adopt a by-law to levy a tax or if arrangements can be made with those enjoying such privilege.

26.—(28456) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent a question put by Ald. L. A. Lapointe, concerning the evidence given before the Public Utilities Commission.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, in reply to the question put by Ald. Lapointe.

27.—Submitted a petition from the Butchers' Association, in connection with the application from Mr. Roch Piché.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Markets, for a report.

28.—Submitted a letter from Mr. Alphonse Taschereau, offering to sell birds to the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

29.—Submitted a report from the City Architect, anent the request of Mr. A. Charland, for the use of a gasoline engine.

Filed of record.

30.—(29116) Submitted a communication from Mr. William Rochon, inviting the City to send representatives to attend a demonstration to be made of an improved smoke consumer.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Messrs. Champagne and Marchand be requested to be present at said demonstration.

31.—Submitted a communication from the Iron & Metal Supply Co., offering to remove rubbish at the Point St. Charles Incinerator (bottles, cans, etc.).

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Incineration Department, for a report.

32.—Submitted a report from the Superintendent of the North Division, Road Department, anent the dressing of curbstone.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Deputy Chief Engineer, for a report.

33.—(28252) Submitted a communication from the "Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux" of Montreal, asking that the documents in the record of foreman H. Bouchard, belonging to them, be returned to said Federation.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said documents be returned, after a copy of same has been made.

34.—(29140) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$3,000 be voted to extend the sewer on Gouin Boulevard to the western limits of Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted and that said work be performed by day labor.

35.—(28918) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that an additional appropriation of \$800 be voted for repatriation purposes.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend that said sum be voted for the above purposes.